



COMUNICADO DE PRENSA 158

CREAD Yopal ahora en sede de Unitrópico

Desde el pasado sábado 2 de noviembre los estudiantes de los programas que ofrece la Facultad de Estudios a Distancia, a través del CREAD de la ciudad de Yopal, reciben clases en el campus de Unitrópico, ubicado en carrera 19 No 39-40, con lo que se mejoran las condiciones de cerca de 500 estudiantes que cursan programas en ciencias administrativas, tecnológicas y agropecuarias. Además, que todos los estudiantes estén concentrados en un mismo lugar.

Igualmente, se están adelantando gestiones para que para el año 2020, las dependencias administrativas funcionen en un área de la Biblioteca Pública Departamental de Casanare, ubicado en la Ciudadela Universitaria Unitrópico, para así facilitar los trámites a los estudiantes, que ya no tendrán que desplazarse a otros lugares, según informó Carlos Márquez, coordinador del CREAD.

Por: Yvette Romero / Dirección de Comunicaciones.

Tunja, noviembre 07 de 2019

